

Papudo: Alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Mountain Bike mostraron categoría en Copa Aconcagua

Con gran nivel mostrado en la última fecha de competencia en la Copa Aconcagua, que se realizó en el parque Laguna de Pullally, los alumnas y alumnos que pertenecen a la Escuela Municipal de Mountain Bike MTB consiguieron importantes lugares que los dejan en muy buena posición en el fixture regional y nacional.

Tanto los apoderados, como quienes están detrás de esta iniciativa deportiva que ha tenido muy buena recepción de la comunidad, se mostraron contentos con el resultado obtenido y de cómo ha ido avanzando cada uno de los participantes en su disciplina.

Anuncio Patrocinado

“Felicitamos a los niños, niñas y jóvenes pertenecientes a la Escuela Municipal de Mountain Bike MTB, quienes participaron en la Copa Aconcagua y han demostrado tener constancia y talento, lo que ha traído muy buenos resultados. Como alcaldesa seguiré apoyando a los alumnos y sus padres en estas instancias que son sanas y ayudan a crecer no sólo en lo físico, sino también en lo emocional”, fueron las palabras de la alcaldesa Claudia Adasme.

Papudo: Alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Mountain Bike mostraron categoría en Copa Aconcagua



Papudo: Alumnos y alumnas de la Escuela Municipal de Mountain Bike mostraron categoría en Copa Aconcagua



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?